

Dos casas quedaron inhabitables: alcaldía MH

**LAURA ARANA
Y SALVADOR CORONA**

—metropoli@eluniversal.com.n

Después de la explosión que provocó el colapso de una vivienda en la colonia Pensil, la Dirección de Protección Civil de la alcaldía Miguel Hidalgo informó que ya entregó las opiniones técnicas a los propietarios de 22 casas que resultaron afectadas, y se determinó que dos son inhabitables.

José Piña, titular del área, informó que tras las revisiones que realizaron, se determinó que una más es de alto riesgo y 19 más de bajo.

En cuanto a la casa que presentó alto riesgo, registra daños preexistentes a la explosión, que incluso ya habían sido reportados por la alcaldía desde mayo pasado, debido a la falta de mantenimiento.

Además, la propia alcaldía informó que ya localizaron y trajeron los dos tanques de gas que se encontraban debajo de los escombros y que generaban preocupación por cualquier chispa o flama.

Por su parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que pedirá a Protección Civil federal, a la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y a la Secretaría de Energía atender los tanques de gas en mal estado.

Dijo que de las 12 personas lesionadas, dos se reportan en estado delicado. ●

2

PERSONAS

lesionadas tras la explosión se reportan en estado delicado.

